

研究室同門：鬼平会の皆さん、お元気でしょうか。 暑中お見舞い申し上げます。

卒業生の皆さん、益々ご活躍のことと思います。新型コロナウイルスは、感染拡大の状況が続いております。石川県も感染者が増加しており、来週から「まん延防止等重点措置」が、特に金沢市、白山市を中心に発布されます。残念ながら、今年の花火の会も中止、オンライン鬼平会も企画顶きましたが、やはり中止という残念な結果となりました。このため今年も写真添付はありません。新型コロナのこの状況が取束するようなことになりましたら、是非とも恒例の研究室同門会：鬼平会を開催して頂きたいと思っています。幹事の皆さん、宜しく願い申し上げます。私も2回目のワクチン接種が終了、友紀先生も本学での職域接種で来月には、ワクチン接種が終了予定です。研究室生も、既に実務実習対応や職域でワクチン接種は終了しています。【今日の薬学キャンパス写真を添付します】



さて、私も「仕事は遊び、遊びは仕事」でいろいろと楽しんでいます。もちろん、東京オリンピック2020も連日、楽しんでいます。私事ですが、5月に取得した無人航空機（ドローン）操縦士3級免許より上位の2級免許の試験を過日、受験しました。金沢骨を守る会は、今年もコロナ禍のため講演は中止しますが、10月20日の世界骨粗鬆症デーにあわせて8月29日（日）に輪島市で「北陸大学健康フェア in 輪島」として、輪島をスタートに金沢から世界へストップ・ザ・骨粗鬆症をスローガンに、金沢駅もてなしドームでのタペストリー掲示やブルーライトアップなどを企画しています。

研究室関係では、09・道前、12・李（12・波平：李の奥様）、14・田嶋とは定期的に情報交換会を行っています。14・武田が先月、来学してくれました。すっかり東京のシティボーイに変身していると期待していましたが・・・他にもLINE等で良く連絡をくれる皆さんもいます、ありがとうございます。今年も、結婚予定、ベビー誕生予定の報告を既にいろいろと受けています。私は、一気に孫が急増しています。「冬号」で紹介できると 생각합니다。このようなおめでたい話題がありませしたら、是非、連絡をお願いします。

6年次生と薬ゼミ等で頑張っている皆さん：「絶対合格」の四文字あるのみです。今年もまだまだ猛暑が始まったばかりですが、新型コロナと熱中症などお体には、ご自愛ください。

2021年7月盛夏 三浦雅一 拝

20 October  
World Osteoporosis Day  
From Kanazawa to the  
World Stop the Osteoporosis

## 北陸大学 健康フェア in 輪島

日時：2021年8月29日(日) 9:00~14:00

場所：輪島 SANGYO 交流館  
輪島市マリントウン6-1(輪島キリコ会館 敷地内)

健康フェア内容  
(すべて無料)

- ・血圧測定体験
- ・酸素飽和度測定体験
- ・骨量測定体験
- ・骨のこと何でも相談

このほか、骨粗鬆症予防に関するDVDの上映や資料・オリジナルグッズの配布も予定しています。

★新型コロナウイルス感染症対策に取り組んでいます。  
皆さまに安心してご参加いただくため、ご理解とご協力をお願いします。



### 10月20日は「世界骨粗鬆症デー2021」

国際骨粗鬆症財団が設定した「世界から骨粗鬆症による骨折をなくす」ことを目標に地球規模で展開するための記念日です。世界各地で疾患啓発のイベントを行っています。国内では、金沢骨を守る会が中心となって活動を実施しています。

今年も金沢駅東広場もてなしドームで以下のキャンペーンを実施予定です。

- タペストリー掲示 9月30日(木)~10月20日(水)
- ブルーライトアップ 10月17日(日)~10月23日(土)



人生100年時代、  
骨を丈夫にいきいき健康生活

主催：北陸大学 / 輪島市

協力：金沢骨を守る会、公益財団法人骨粗鬆症財団

後援：石川県、金沢市、石川県医師会、北国新聞社、NHK 金沢放送局、石川テレビ放送、テレビ金沢、北陸放送、北陸朝日放送、高砂大学校同窓会

【お問い合わせ先】北陸大学地域連携センター ☎076-229-6111 / E-mail:chiiki@hokuriku-u.ac.jp